

Capital

ABAC CONTRÔLE

EN SECURITÉ AVEC DES EXPERTS



Filiale du Groupe SD-Développement, ABAC Contrôle est spécialisée dans la prévention, le contrôle et la formation pour les travaux en hauteur.

Après Vertical-R, qui intervient et crée les dispositifs pour l'intervention en hauteur sur les sites industriels, Gilles Roy a fondé ABAC Contrôle « afin de proposer à nos clients un outil de contrôle pour ces installations spécifiques, et de former leurs salariés à leur usage ». Une expertise qui s'exprime à travers trois compétences : prévention, formation et contrôle. Des préventeurs formés par la société apportent leur analyse en termes de sécurité et d'ergonomie pour chaque situation, et



accompagnent ensuite le client lors de l'utilisation. Leur capacité d'observation est essentielle pour permettre aux ouvriers de travailler en hauteur en toute sécurité. Ces derniers sont tous d'anciens cordistes, tout comme les formateurs intervenant sur sites ou au sein du plateau technique de l'entreprise à Louviers qui reproduit les conditions réelles de travail en hauteur et où chaque détail compte. Le contrôle des dispositifs, des EPI et de la mise en service conformément aux normes en vigueur est la troisième compétence d'ABAC Contrôle. « Dans ce domaine, il n'y a aucune routine, aucun EPI n'est standard, il faut s'adapter et tout remettre en perspective selon chaque situation », précise son responsable Frédéric Pierre.

ABAC Contrôle

INFOS :

Rue de la Ronce, 76230 Isneauville

t. 02-76-49-05-66

www.abac-controle.com

Réalisé par
COM EN REGIONS

